

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Detenido un ciudadano francés por arrojar un objeto a la Autopista de Navarra (AP-15) desde el puente que une las estaciones de servicio de Valtierra

Al parecer tiró un bocado que impactó contra la luna de un camión que perdió el control, sin que causara heridos

Jueves, 27 de junio de 2013

La Policía Foral detuvo ayer miércoles, 26 de junio, a un ciudadano francés, de 18 años, acusado de originar un grave riesgo para la circulación en la Autopista de Navarra (AP-15) al tirar un objeto desde el puente que une las estaciones de servicio de Valtierra, en el pk. 13 de esta vía.



Autopista de Navarra (AP-15).

Según el testimonio del detenido, que ha sido puesto a disposición del juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Tudela, el objeto arrojado fue un bocado que impactó contra la luna de un camión. El golpe ocasionó una grieta en el cristal y provocó que el caminero perdiera el control y estuviera próximo a colisionar con un vehículo que le adelantaba en ese momento, sin que causara heridos.

El detenido formaba parte de un grupo cuyo autobús había parado en el área de servicio de Valtierra situada junto a la Autopista de Navarra (AP-15).